

Seit wir uns im März gesehen haben, sind außer kleinen internen Konzerten einige größere **Veranstaltungen** gewesen:

18.3. Lehrerkonzert in Norden, Nachholtermin aus vergangenem Jahr.

13.5. TdoT NOR

3.6. TdoT AUR

7.6. Instrumentenvorstellung für GS Wiesenweg NOR (Außenstelle Linteler Schule) für die 3e und 4e Klasse. Ist wieder geplant für kommendes Schulhalbjahr.

Am 24.6. wird die Musikschule mit etlichen Ensembles bei der Schlossparkserenade in Lütetsburg dabei sein.

Am 25.6. 12.00 – 15.30 Uhr erster Bläsertag auf der Musikschulwiese in Aurich – Bläserklassen (leider können nicht alle) und Bläserensembles der Musikschule (Big Band, Blasorchester, Klarundo, Dikkertje Daps, tiefe Blechbläser) konzertieren gemeinsam.

Nach den Sommerferien wird eine neue Klavier**lehrkraft** in AUR auf Honorarbasis beginnen; eine Klavierlehrkraft, die lange fest angestellt für uns tätig war und nun in Rente ist, hat -ebenfalls in AUR- auf Honorarbasis wieder einige SuS übernommen. Durch die neue Klavierlehrkraft wird unser Kollegium noch ein bisschen internationaler, was mich sehr freut.

Die neue Lehrkraft für Eltern-Kind-Gruppen, die bislang eine Stunde unterrichtet hat, wird nach den Ferien eine zweite Gruppe übernehmen. Dies alles hilft, die Wartelisten deutlich abzubauen.

Unsere aktuelle Schülerzahl beträgt 1416 bei 1666 Belegungen (Stichtag 13.6.2023)

→ **48 2er/3er- Gruppen** (+2 zu Februar '23)

2er Gruppen 41

3er Gruppen 7

→ **7 4er-6er-Gruppen** (+1 zu Februar '23)

4er-Gruppen 5

5er- Gruppen 2

=> **55 Gruppen im Instrumentalbereich (Kernunterricht)**

Nach den Sommerferien beginnen neue Kurse in der MFE, und Eltern-Kind-Gruppen, die dann wieder mit normalen Gruppengrößen starten. Bislang kleine Corona-Gruppen, die nun allmählich auslaufen.